

Gobierno de Colombia rechaza medidas punitivas a Cuba y Venezuela



Bogotá, 11 abr (RHC) El canciller encargado de Colombia, Luis Gilberto Murillo, aseguró este jueves que su país está en desacuerdo con la aplicación de medidas unilaterales coercitivas en contra de Cuba y Venezuela.

En declaraciones realizadas durante una visita a la capital de Estados Unidos, donde participó en el Diálogo Estratégico de Alto Nivel en la Casa Blanca, el diplomático aseveró que la postura de Colombia es un principio de su política exterior y de la defensa del multilateralismo.

«Nosotros no le hemos hecho ninguna recomendación al Gobierno de los Estados Unidos, más allá de que nosotros sostenemos que las sanciones, como principio, las sanciones unilaterales de un país no deberían existir”, afirmó citado por RCN Radio.

“Estamos en contra de cualquier tipo de sanciones, pero es por principio de nuestra política exterior, porque nosotros creemos en el multilateralismo. Y el multilateralismo implica que eso tiene que discutirse en otros escenarios. Y por eso hemos dicho, no estamos de acuerdo con sanciones ni contra Venezuela, ni contra Cuba, ni contra nadie”, sentenció además.

Murillo, quien cumple una visita oficial a Estados Unidos, reveló en declaraciones previas que el Diálogo Estratégico de Alto Nivel fue una reunión muy productiva, focalizada en muchos temas de la agenda bilateral, pero con énfasis en temas de paz y migración.

“Compartimos el anuncio que ya hemos hecho de poder establecer la normatividad para regularizar cerca de 350 mil migrantes de todas las nacionalidades que se encuentran de manera irregular en Colombia”, expresó tras el encuentro.

Estimó que Colombia sigue siendo un modelo en términos de su política migratoria, pero se requiere mayor apoyo de la comunidad internacional y así se lo planteó a Estados Unidos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351968-gobierno-de-colombia-rechaza-medidas-punitivas-a-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba